
Отчет депутата  

Совета депутатов муниципального округа Царицыно за 

период октябрь 2023 – октябрь 2024 г.г.  

  

 Я, Шабашева Наталья Викторовна, 11 сентября 2022 года избрана депутатом Совета 

депутатов муниципального округа Царицыно по второму избирательному округу.   

За отчетный период моя депутатская деятельность осуществлялась в соответствии с 

федеральным законодательством, законами города Москвы и полномочиями согласно Уставу 

муниципального округа Царицыно.   

За данный период было проведено 15 заседаний (в том числе и внеочередных), во всех 

принимала участие.  

 
Являюсь членом постоянным членом аттестационной комиссии, бюджетной комиссии, по 

вопросам ЖКХ, капитальному ремонту, благоустройству, землепользованию, экологии и 

транспорту, комиссии по соблюдению лицами, занимающими муниципальные должности 

ограничений, запретов и исполнения ими обязанностей, установленных законодательством 

Российской Федерации и противодействия коррупции.   

 



В рамках выполнения Закона города Москвы от 16 декабря 2015 года № 72 «О наделении 

органов местного самоуправления внутригородских муниципальных образований в городе 

Москве отдельными полномочиями города Москвы в сфере организации и проведения 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах в рамках реализации 

региональной программы капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах 

на территории города Москвы» я участвовала в работе комиссий по приемке работ по 

капитальному ремонту общего имущества и ремонту лифтового оборудования в соответствии с 

утвержденным закреплением Советом депутатов.  

Решением от 24.05.2023 №ЦА-01-05-08/04 уполномочена на участие в работе в комиссии 

по открытию и принятию работ в 2024, 2025, 2026 годах. 

В настоящее время по адресу: Бехтерева ул. 39 к.2 проведены строительно-монтажные 

работы, а в доме по адресу: Бехтерева ул. 39 к.3 –проведены работы по  замене лифтов. 

В рамках мероприятий по благоустройству дворовых территорий в районе Царицыно в 

2024г. за счет средств стимулирования управ районов проведены запланированные работы по 

адресам: ул. Бакинская д. 8,10.  

Как председатель Совета общественных пунктов охраны порядка района Царицыно 

оказываю содействие ОМВД Царицыно в охране общественного порядка по вопросам 

профилактики преступлений и правонарушений на территории района Царицыно. В рамках 

проекта «Безопасная столица» в районе Царицыно проводятся профилактические рейды с моим 

участием.  Целью проведения рейда является профилактика правонарушений в жилом секторе, 

выявление административных правонарушений.  

Проводятся мероприятия по выявлению брошенного и разукомплектованного 

автотранспорта, несанкционированной торговли с рук, размещению рекламы о продаже 

наркотических средств или их аналогов. С нашим участием закрыто 6 сайтов продажи 

наркотических средств, выявлено 132 факта размещения данной рекламы. 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Провожу профилактические беседы с ветеранами ВОВ, обществом инвалидов и другими 

пожилыми гражданами о мошеннических действиях, совершаемых в отношении них.  

 
07.02.2024 года состоялась встреча участковых уполномоченных полиции с жителями 

района Царицыно, в котором я как председатель совета Общественных пунктов охраны порядка 

района приняла участие. Участковые уполномоченные полиции отчитались перед жителями о 

проделанной работе в 2023 году. 

Жителями задавались вопросы об антитеррористической защищённости МКД, распитии 

спиртных напитков и нарушении тишины в ночное.  

По итогу встречи до жителей доведена информация о различных видах и схемах 

мошенничества, а также отмечена совместная работа участковых уполномоченных полиции и 

председателей советов ОПОП.  

 
Являясь членом Комиссии по делам несовершеннолетних и их прав принимаю участие в 

приеме семей и несовершеннолетних, состоящих на учете в ОМВД и данной Комиссии. 

 



Принимаю активное участие в проведении окружных и районных праздников, 

зрелищных мероприятий, памятных акций и мастер-классах по изготовлению свечей в 

поддержку бойцов спецоперации. 

 

  

 
  

Важной для себя считаю работу непосредственно в избирательном округе с жителями. 

Как депутат, я регулярно веду прием жителей. За данный период ко мне обратились 23 жителя. 

Основные темы обращений:   

- проблемы ЖКХ (в т.ч режимы работы коммунальных служб); 

- решение вопросов с парковочными местами во дворах и прилегающих территориях;  

- проблемы социального характера, здравоохранения, льгот и выплат; 

-проживание в арендованных квартирах иностранных граждан. 

Все возникшие вопросы жителей обязательно обсуждались, брались на контроль до 

момента их разрешения. 

На основании обращений избирателей, мною были подготовлены обращения: - в ГБУ 

"Жилищник района Царицыно, управу района Царицыно, ОМВД по району Царицыно, 

Территориальное управление Фонда капитального ремонта многоквартирных домов города 

Москвы по ЮАО.   



 
Совместно с депутатами МО и УУП неоднократно осуществляла выход на территорию 

избирательного округа по обращениям жителей. Это позволяет более глубоко узнать проблемы 

жителей и найти совместные пути их решения с исполнительной властью.  

 
Являюсь, участником благотворительных акций «Соберем ребенка в школу», «Елка 

желаний», «Коробка Храбрости», проводимых на территории муниципального округа, 

направленных на оказание помощи детям из малообеспеченных семей и участников СВО.  

 
 



В 2025 году считаю необходимым продолжать работу по всем направлениям во 

взаимодействии с исполнительной властью, общественными организациями и жителями района, 

также необходимо продолжать работу по повышению уровня жизни жителей и уровня доверия 

населения к органам местного самоуправления муниципального округа Царицыно. 

       Хочу выразить благодарность жителям района, коллегам – депутатам, сотрудникам 

аппарата Совета депутатов муниципального округа и управы района, общественным районным 

организациям, общественным советникам за плодотворную совместную работу и помощь в 

решение общих задач. Я, как Депутат Совета депутатов муниципального округа Царицыно в 

дальнейшем готова продолжить дальнейшую работу, чтобы наш район становился комфортнее 

и уютнее для проживания. 


